
RESOLUCIONES  DEL CONSEJO DIRECTIVO 
 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA 

 EN ELECTRICIDAD Y COMPUTACIÓN (FIEC) 
REUNIDO EL  07 DE AGOSTO  DEL 2.006 

 
 
 
En la ciudad de Guayaquil, Campus Gustavo Galindo V. de la ESPOL,  en 
la Sala del  Consejo Directivo de la FIEC  se reúnen el día  Lunes 07 de 
Agosto de 2.006 los siguientes miembros: Ing. Holger CEVALLOS U., 
Subdecano de la Facultad y  quien preside; Ing. Otto ALVARADO M.,  
Hernán GUTIERREZ V.,   Ing. Mónica VILLAVICENCIO C.  y el 
Representante Estudiantil, Sr.  Edwin ALDAS. 
 
 
Actúa como Secretario la Sra. Leonor CAICEDO G., quien constata el quórum, 
e indica  el Orden del Día: 
 
1. APROBACION ACTA CONSEJO DIRECTIVO DEL 17 DE JULIO DEL 
2006 
2. PLANIFICACIONES  ACADEMICAS  II TERMINO  2.006 / 07 
3. TEMARIOS DE TESIS 
4. CONVALIDACION DE MATERIAS 
5. INFORME DE ACTIVIDADES 
6. VARIOS.-  
 
 
 
Al inicio de la sesión interviene el Sr. Sub-Decano, quien solicita que 
considerando el sensible fallecimiento de la mamá de nuestro Rector, Dr. 
Moisés TACLE G.,   y que en los últimos días han fallecido el Sr. Padre y la 
Sra. Madre de los Ings. Carlos MONSALVE A.  y Carlos VALDIVIESO A. 
distinguidos miembros del Personal Docente de esta Facultad,   guardar un 
minuto de silencio  en memoria de: 
 
 

Sra. ALICIA GALARRAGA DE TACLE 

Sr. CARLOS TEODORO MONSALVE FAJARDO   

Sra.  MARIA ARMENDARIZ DE VALDIVIESO  
 lo que es acogido por los miembros del Consejo Directivo. 
 
 
 Luego, se continúa con la sesión:  
 
 

1. APROBACION DE LA ACTA  DEL CONSEJO DIRECTIVO DE 

LA FIEC DEL 17 DE JULIO  DEL 2006 

 



Los miembros del Consejo Directivo analizan la Acta del Consejo Directivo de 
la FIEC reunido el 17  de Julio del  2006,    luego de lo cual, el Sr. ALDAS 
solicita que  dentro de VARIOS,  se debe corregir: 
 
 
 En el punto 3.-   En el sub-título   la sigla   A.E.F.I.E.C   x   R.E.F.I.E.C. 
ya que fue la Representación Estudiantil de la  Facultad de Ingeniería en 
Electricidad y Computación quien  presentó   esta  solicitud. 
 
 En el punto 4,   dentro de la  RESOLUCIÓN .# 2006-276  también se 
debe corregir A.E.F.I.E.C. por R.E.F.I.E.C.  
 
 

RESOLUCION  # 2006- 277 

APROBAR LA  ACTA   DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE 
INGENIERIA EN ELECTRICIDAD Y COMPUTACION REUNIDO  EL 17 DE 
JULIO   DEL 2006, INCLUYENDO LAS CORRECCIONES MANIFESTADAS 
POR EL SR. ALDAS.  
 
 

2. PLANIFICACIONES ACADEMICAS 

       II TERMINO 2.006 / 07 

 

 2.1.  PLANIFICACION ACADEMICA  FIEC  

 

 Se conoce la PLANIFICACION ACADEMICA para el II TERMINO 2.006 / 
07   presentada por el Sr. Sub-Decano de la FIEC, quien manifiesta que la 
misma ha sido realizada en base a las sugerencias hechas por los 
Coordinadores de Carreras y de áreas respectivas;  luego de lo cual, se 
resuelve: 
 

RESOLUCION  # 2006- 278 

APROBAR LA PLANIFICACION ACADEMICA DE LA FACULTAD DE 
INGENIERIA EN ELECTRICIDAD Y COMPUTACION PARA EL II TERMINO 
2.006 / 07 PRESENTADA POR EL SR. SUB-DECANO DE LA FIEC,  
INTRODUCIENDO CIERTAS CORRECCIONES EN LA MISMA.  
 
 
OBSERVACIONES:  

El Ing. GUTIERREZ  indica que el área Básica  conoció de la decisión 
del Sr. Decano de la FIEC, en el sentido de eliminar las Ayudantías 
Académicas, por lo que se dijo que esto va a representar una mayor volumen 
de trabajo para los profesores, especialmente en los cursos que tienen  mayor 
número de estudiantes.    Indica que el área solicita que se vea alguna manera 
de plantear a la Comisión Académica, en el sentido de que las fórmulas que 
están a la derecha de la hoja de planificación,  y que considera la carga para 
docentes  tenga en consideración  que  la materia no tiene ayudante 
académico y el número  de estudiantes.    
 



También manifiesta que las HORAS EXTRAS deben ser aplicadas tanto 
a actividades politécnicas como académicas.    
 
 

El Ing. GUTIERREZ indica que habría que solicitar a las áreas 
académicas que cuando envíen la planificación,  tengan las evaluaciones 
docentes del  CENACAD de  los  semestres anteriores  de los profesores.   Si 
tenemos un profesor 3 ó 4 semestres, y  su evaluación no es buena o ha 
retrocedido en su calificación,  debe mejorar dicha situación.   
 
 
 

2.2. PLANIFICACION ACADEMICA   

     LICENCIATURA EN SISTEMAS DE INFORMACION  

 

Se conoce la comunicación  LSI-167-06 de Agosto 1 del 2006,  mediante la 
cual  el Ing. Lenín FREIRE C., Coordinador de la LICENCIATURA EN 
SISTEMAS DE INFORMACION,  adjunta la PLANIFICACION ACADEMICA 
para el II TERMINO 2.006 / 07. 
 
Luego de lo cual, se resuelve:  
 

RESOLUCION  # 2006- 279 

APROBAR LA PLANIFICACION ACADEMICA  DE LA LICENCIATURA EN 
SISTEMAS DE INFORMACION PARA EL II TERMINO 2.006 / 07   
PRESENTADA POR EL COORDINADOR DE DICHA LICENCIATURA.   
 
 

2.3. PLANIFICACION ACADEMICA   

      LICENCIATURA    EN   REDES Y SISTEMAS  

OPERATIVOS  

 

Se conoce la comunicación  LICRED-087-06 de Agosto 3 del 2006,  mediante 
la cual  el Ing. Albert ESPINAL, Coordinador de la LICENCIATURA EN REDES 
Y SISTEMAS OPERATIVOS,  adjunta la PLANIFICACION ACADEMICA para 
el II TERMINO 2.006 / 07. 
 
Luego de lo cual, se resuelve:  
 

RESOLUCION  # 2006- 280 

APROBAR LA PLANIFICACION ACADEMICA  DE LA LICENCIATURA EN 
REDES Y SISTEMAS OPERATIVOS PARA EL II TERMINO 2.006 / 07   
PRESENTADA POR EL COORDINADOR DE DICHA LICENCIATURA.  
 
 

3.   TEMARIOS DE TESIS   

 



1. SOLICITUD   SR.  LEONARDO    SEGARRA    Y   LA SRTA.  

MONICA  MIRANDA  PARA SUSTENTACION DE TESIS BAJO LA 

MODALIDAD DE TOPICO SIN LA PARTICIPACION DEL SR. CELIO 

GODOY 

 

Se conoce la solicitud de fecha 27 de Julio / 06, mediante   la cual el Sr. 
Leonardo SEGARRA y la Srta.   Mónica MIRANDA  solicitan  sustentar su tema 
de Tesis bajo la modalidad de Tópico,  sin la participación de su compañero 
CELIO  GODOY,   ya que en estos momentos se encuentra tomando la materia   
ANALISIS NUMERICO para que posteriormente él sustentará  solo,  
considerando que  ellos se encuentran  listos para  sustentarla y  que en este 
particular están de acuerdo tanto  el Sr. GODOY  como su Director,  el Ing. A. 
LARCO G.     
 
Luego de lo cual, se resuelve:  
 

RESOLUCION  # 2006- 281 

APROBAR  QUE LOS SRS. LEONARDO SEGARRA Y MONICA MIRANDA 

SUSTENTEN SU TESIS  BAJO LA MODALIDAD DE TOPICO, SIN LA 

PARTICIPACION DEL SR. CELIO GODOY, QUIEN LO HARA SOLO  

POSTERIORMENTE. 


